

## Conférence sur les arts du Viêt Nam

Publié le 18 novembre 2011 à 04h00

Mis à jour à 09h41



Les conférences de l'association l'Atelier des Mus'Arts pour l'année scolaire 2011/2012 ont recommencé. La première avait pour objet de présenter l'art ancien des royaumes du Champa, territoires du centre et du sud du Viêt Nam actuel. Thomas Le Coeur, professeur en arts appliqués dans un lycée professionnel a mis en avant l'architecture et sculptures religieuses durant le Xe siècle, l'âge d'or de ces contrées indianisées dès les premiers siècles de notre ère. Le peuple des Chams ont été influencés par le bouddhisme et l'hindouisme. L'art cham met donc principalement en avant des divinités hindouistes.

Ce cycle de conférences a pour objectif de proposer au grand public des clefs de lecture en histoire de l'art. Les prochaines conférences seront basées notamment sur l'art roman avec Maritxu Etcheverry et sur l'art des stèles discoïdales avec Claude Labat. Vous retrouverez toutes les informations concernant l'association l'Atelier Mus'Arts et les conférences sur le site :

<http://atelierdeslusarts.free.fr>